



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 11.05.2020

Busspur am Kölner-Tor-Platz

Wo „BUS“ draufsteht, dürfen auch nur Busse fahren.

Nachdem die provisorische Fahrbahnmarkierung zunehmend blasser geworden war, wurde am vergangenen Wochenende bei ausreichend warmen Temperaturen die endgültige Fahrbahnmarkierung am Kölner-Tor-Platz aufgetragen. Im Zuge dessen soll morgen (12.05.2020) auf der Lenneper Straße die neu eingerichtete Busspur in Richtung Hochstraße freigegeben werden. Die Absperrbaken werden in Kürze abgeräumt. Es wird vorsorglich darauf hingewiesen, dass die Busspur ausschließlich für Linienbusse gedacht ist und auch nur diese aufgrund ihrer Größe und Beschaffenheit über die in der Fahrbahn eingebaute Induktionsschleife ein Signal zur Durchfahrt anfordern können. PKW-Fahrer*innen sind verpflichtet, die rechte Fahrspur zu verwenden, die auf die Gladbacher Straße (B 506) führt. Für PKW ist die Durchfahrt von der Lenneper Straße aus in Richtung Hochstraße nicht gestattet. Um den Linienverkehr nicht zu blockieren, bittet die Stadtverwaltung um Beachtung.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de

 [Besuchen Sie uns auf Facebook](#)